





tuvieran desde la publicación del Código de justicia militar, hasta que la ley de 1.º de enero de 1900 confirió a la jurisdicción ordinaria el conocimiento de los delitos contra el Ejército por medio de la imprenta u otro modo de publicación.

El voto tiende a que cese este privilegio, definiendo y precisando las distintas formas en que puede exteriorizarse el intento de ofender al Ejército.

Los delitos, son menos graves que el voto define, son menos graves que el voto define, son menos graves que el voto define...

Tan unidos están el Ejército y la nación en determinados delitos como que el delito de la bandera, no se concibe sino en el Ejército...

Se asegura que el ministro de la Guerra, en una reunión de generales, ha pronunciado la siguiente frase: «La actitud intransigente que observo en esta cuestión tiene su origen en determinadas presiones que no puedo resistir por inclinación natural».

Estas palabras han sido objeto de grandes comentarios, queriéndose deducir a quién se alude y hasta dónde alcanza la presión.

La crisis Hoy ha estado en Palacio el señor Moret, pero aseguró que su objeto no había sido otro que cumplimentar a la reina.

Desde anoche se asegura en Madrid que el jefe del Gobierno había rogado al rey que adelantase su regreso a la Corte, a fin de estar presente el sábado a lo que pudiese ocurrir.

Ya es seguro que esta noche saldrá don Alfonso de San Sebastián llegando a Madrid en el mediodía de mañana.

Desde ese momento ya no tiene el Gabinete hora segura.

El señor Moret expresó ayer muy claramente en el Congreso su deseo de que no haya conflicto dentro del Gobierno hasta que las dos Cámaras hayan dado solución al problema planteado de los delitos contra la Patria y el Ejército.

Sobre el deseo del jefe del Gobierno está la decisión de los ministros, y pudiera darse el caso de que uno o varios de éstos precipitaran los sucesos.

Al ministro de la Guerra se le supona anoche en una actitud que no es la de esperar a la resolución de las Cámaras.

Del señor García Prieto se ha dicho que tampoco aguarda a tanto, puesto que su proyecto ha sido abandonado.

El rumor público analiza la situación de estos ministros y deduce consecuencias más o menos probables para el caso en que surja la crisis antes de la fecha indicada por el señor Moret.

En estas circunstancias los comentaristas vuelven la vista hacia lo que señañan como un grave error en esta cuestión, y es el de no determinar un criterio fijo desde el Gobierno, en el momento en que el proyecto presentado era objeto de fundamentales modificaciones.

Otro tropiezo «El Imparcial», que ya era el único de los rotativos que no combatía el célebre proyecto de las jurisdicciones, escribe hoy un artículo titulado «Contra la Constitución y contra la libertad», combatiendo la facultad que se da a los jueces de suspender periódicos y cerrar imprentas cuando procesan dos veces por delitos contra la Patria.

Dice que no puede convencerse de que un partido liberal haya propuesto lo que en ningún país civilizado se proponería al Parlamento.

El artículo termina diciendo que, aunque se llegará a un acuerdo respecto al artículo 3.º y al tema de las jurisdicciones, no es posible que pasen, no es posible que se aprueben los artículos 19 y 20.

Acaso en la alta Cámara, donde predominan los elementos reaccionarios, se logrará la votación de esos dos artículos, contra los que protestarán no sólo los hombres civiles de opinión liberal y democrática, sino el Ejército todo, que ha sido defensor constante de las libertades públicas.

De Barcelona La policía ha registrado la imprenta de El Productor, incautando de algunos originales y secuestrando la última tirada.

Los ejemplares encontrados en la imprenta. Ha sido puesto en libertad provisional el abogado señor Pinal, quien desde una provincia limítrofe dirigió a La Voz el telegrama que ocasionó la detención de aquí.

Se ha señalado para el día 14 la revisión ante nuevo Jurado de la causa seguida al director de La Tralla, como responsable de un artículo burlesco alusivo al centenario del «Quijote».

El gobernador civil ha dicho que ha sabido hoy que la empresa del Cut no insistiría por ahora en el deseo de reanudar la publicación de aquel semanario.

Según los datos reunidos por la Intervención general de Hacienda, la recaudación durante el año último fué de diez y nueve millones más que en el anterior.

Dicen de Cartagena que se ha hecho cargo del mando de la escuadra de instrucción el general Matta.

El señor Moret ha recibido un telegrama de sus amigos de Barcelona participándole que los liberales de las distintas ramas han llegado a una inteligencia en tal sentido se lo telegrafía también el rey y a los señores Montero Ríos y Canalejas.

Un alboroto En la Puerta del Sol, el tranvía de la Fuentecilla ha atropellado a un hombre magullándole un pie.

Al verle en tierra y herido, el público se arremolinó protestando y quiso asaltar el tranvía, teniendo que intervenir los guardias, quienes calmaron la agitación.

Un caracterizado personaje liberal ha dicho que se halla interrumpida la vida administrativa del Senado, pues en los Ministerios nadie trabaja, por considerarse inminente la crisis, y todo se halla paralizado.

Ha llegado hoy a Madrid el jefe de los catalanistas señor Rusiñol.

Por no hallarse el rey en Madrid no se ha celebrado hoy en Palacio la capilla pública de la función de las Candelas.

La misa fué oída por la reina, la infanta Teresa y el príncipe Fernando.

En Roma se dice que el Papa Pío X enviará representante a la boda del rey.

Probablemente desempeñará este cargo el señor Merri del Val.

Hoy ha estado el señor Groizlar largo rato en casa del señor Moret, pero no he podido averiguar el resultado de la conferencia.

Ampliando las noticias que telegrafié a primera hora respecto a la enfermedad que aqueja al batallador diputado por Antequera don Francisco Romero Robledo, puedo decir que desde hace algunos días se venía notando que el ilustre político empeoraba, hasta que a las primeras horas de esta madrugada, observando que aumentaba la gravedad del paciente, fueron avisados sus hijos, y a las seis de la mañana se mandaba en busca de los auxilios espirituales.

Después mejoró algo, siendo confesado a las diez de la mañana por el padre Bergamín y viaticado a primera hora de la tarde, a presencia de la familia y numerosos amigos.

Parece ser que el señor Romero Robledo sentía el temor, preocupándole bastante, de que iba a sucederle algo grave en el mes de febrero.

A las seis de la tarde se sintió aliviado el enfermo, conversando con un amigo íntimo que había ido a visitarle para despedirse de él antes de regresar a Antequera, al cual le dijo que aplazase el viaje para ir juntos.

El señor Moret y muchos distinguidos políticos han frecuentado la casa del ilustre enfermo.

En los círculos políticos se hacían muchos comentarios respecto a lo que ocurriría mañana con motivo de la cuestión del día.

Algunos creen que Moret conseguirá que los ministros permanezcan dentro del Gobierno hasta que recaiga la votación en el Senado.

Los príncipes de Baviera Luisa y Alfonso, han marchado hoy con dirección a Alemania.

El Ayuntamiento de Madrid está preparando los festejos para Carnaval y recaudando premios de la familia real y las autoridades.

La Comisión del Senado que entiende en el proyecto para renunciar los servicios de Sanidad desempeñados internamente, ha dictaminado y se discutirá pronto su informe en las Cortes.

Un ambulante de Correos, llamado don Federico García, disparó seis tiros de revólver contra su compañero de servicio don José Benayas, por haberse negado éste a reparar la honra de una hermana del agresor, a la que, según el García, deshonró el Benayas.

La horrible tragedia tuvo un desenlace rápido, por lo cual no pudieron evitar el crimen los compañeros de ambos empleados.

Telegrafían de San Sebastián diciendo que a las nueve y media marchó don Alfonso a Biarritz, llegando a esta ciudad a las once.

Luego, acompañando a las princesas Beatriz y Ena pasaron a pie por la población, y frente al Circolo Inglés se bajieron al coche que les cedieron los periodistas españoles que siguen al monarca, regresando a Mouriscot.

Las princesas han viajado hasta el miércoles su regreso a Londres.

Participan del Ferrol que es objeto de muchos comentarios la tardanza en resolverse la instalación de la Escuela naval en el crucero «Marqués de la Victoria».

También llama la atención que se hayan pedido con urgencia los planos del crucero «Alfonso XII», creyéndose de público que se trata de construir un buque análogo para destinarlo a Escuela de guardias marinas, en sustitución de la fragata «Nautilus».

En una aldea próxima al Ferrol ha sido encontrado flotando sobre las aguas el cadáver de un vecino que había desaparecido días pasados.

Se trata de un crimen, pero hasta la fecha se ignoran los autores.

Dicen de Pontevedra que ha llegado a María la escuadra inglesa, preparándose en la población algunos festejos para obsequiar a los marinos británicos.

Mañana se reunirán en Algeciras los delegados de las potencias en comité.

El Ayuntamiento invitó hoy a los periodistas españoles y extranjeros a una excursión a la Almoraima, a la cual asistió también el duque de Almodóvar.

Telegrafían de San Sebastián diciendo que el rey don Alfonso ha condecorado al esposo de la princesa Federica, Paoli y a otros funcionarios franceses.

Comunican de Valencia que en la reunión de los delegados de las sociedades obreras se acordó nombrar una Comisión encargada de visitar a los patronos fundidores para invitarles a que acepten las proposiciones de los huelguistas.

En Vigo han sido puestos en libertad los obreros condenados militarmente y que han sido indultados con motivo del santo del rey.

En Rivadeo se han producido públicos disgustos con motivo del traslado a Lugo de la Comandancia de Carabineros.

Participan de Berlín que el emperador Guillermo marchará a Copenhague el sábado próximo con motivo del fallecimiento de su tío el rey Cristián de Dinamarca.

Dicen de San Petersburgo que en Zarkoieselo se crearán talleres donde se ocupen los militares al regresar de la Manchuria, los cuales no pueden ir a sus hogares a causa de los disturbios que existen en el imperio moscovita.

En París, con objeto de que se afecten con normalidad los inventarios de los bienes de las iglesias, ha adoptado la policía severas medidas.

Numerosos grupos de obreros circulan por las calles cantando el himno al Internacional.

En la iglesia de Saint Pierre ha habido disparos en el interior del templo, teniendo necesidad los guardias de derribar dos barricadas.

En Londres, y a consecuencia de un accidente del coche que la conducía, ha resultado herida la esposa del ministro de Negocios del Gabinet inglés.

En Panamá ha ocurrido un terrible incendio, calculándose las pérdidas ocasionadas por el siniestro en quinientos millones de dólares.

Ha sido autorizado el Banco de París para elevar a 5.800 millones la emisión de billetes.

Los obreros de Alcoy han desistido de celebrar el anunciado mitin y de reparar hojas impresas, evitando así el que puedan surgir nuevos conflictos.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes items like Perpetuo interior, Amortizable, Banco de España, etc.

Se hallan de venta injertos de varias clases, con tempranillo y garnacha, estas injertables y estaquillas de las variedades siguientes: Aramon núm. 1, Aramon núm. 9, Mourviedre 1202, Berlandieri 157-11, Berlandieri 420 A, Berlandieri 41 B, Ruprestis Lot.

Seis salidas mensuales del puerto de Burdeos dos del de Pasajes al de Montevideo y Buenos Aires y todos los puertos de América a precios sumamente baratos.

Variado surtido de bisutería y relojes de las más acreditadas marcas. Taller especial para composuras con economía y prontitud. Un año de garantía.

Se desea vender uno de labranza, de 5 años en marzo, de siete cuartas de alzada, dócil y noble. Darán razón, comercio sucesores de S. Vignera.

Se vende uno para dos ganados. Dirigirse a Víctor Rioja, Castañares de Rioja.

El día 15 de febrero saldrá del puerto de Pasajes, directamente para Montevideo y Buenos Aires, el vapor

Amiral Courbet y el día 25 de febrero para los mismos puertos, el vapor

Amiral Salandrouze de Lamornaix efectuando la travesía en 23 días, sin escalas en el Brasil.

Para carga, pasajeros y toda clase de informes, dirigirse a don E. Incamps, Agente de la compañía, en Pasajes.

Se arrienda uno con tres piedras La Harro, habitación espaciosa, terreno para huerta, palomar, cuartos, etc. en el pueblo de Cihuri, barrio del Priorato. Para tratar dirigirse a don Luis de Salcedo, calle de la Vega, núm. 30, Haro.

Se vende de vivero. Dará razón en Haro, su dueño D. Calixto Pérez, Libertad, 2, 2.º

Se hace de corral, pajar y sereno, a propósito para ganado lanar, cabrio y vacuno, se arrienda con habitación 6 sin ella. Dirigirse a su dueño D. Víctor Oñate, procurador de los Tribunales.—Haro.

Se arrienda un espacioso tercer piso en la casa núm. 57, de la calle del Mercado, con agua y luz en la escalera (en el centro de dicha calle) en la portería de la misma informarán 6 en el muro de Francisco de la Mata, núm. 11, entresuelo.

Almacén de Colonias Haro Enique Ugarte sucesor de Dionisio del Prado Abonos minerales garantizados

Los clientes de la peluquería El Fíguro participan al público que con las fricciones que les aplican les ha salido el pelo por toda la cabeza. Corte de pelo con fricción, 25 céntimos. Sagasta, 14, Delfín Ramón, Practicante.

Se vende a peseta la arroba en la carbonería de Norberto Orizaga, Herrerías, 6.

Soitera de 20 años, leche de un mes, de muy buenas condiciones, desea criar dentro ó fuera de Logroño. Informes Madre de Dios núm. 14, 6 en la Librería de La Rioja.

Soitera, de 20 años, leche de un mes desea criar en casa de los padres de la criatura dentro ó fuera de Logroño. Informes, Mayor, 161, piso 4.º, al lado de la Cocina Económica.

Primeriza, de 22 años, leche de un mes, desea criar en su casa en Labraza (Alava). Dirigirse a Veremunda Azcona, en dicho pueblo.

Para casa de los padres de la criatura hay una en Viana, de 27 años y leche de cuatro meses. Informarán Mayor, 80, Logroño.

Viuda, leche de dos meses, para casa de los padres. Razón viuda de Iturriaga Haro.

Casada, para casa de los padres de la criatura, dentro ó fuera, se ofrece, de 22 años y leche de un mes. Mayor, 101, 1.º

Soitera, de 24 años, leche de tres meses, desea criar en casa de los padres de la criatura. Informar Gregorio Castellano, San Roque, 10.

Casada, de 30 años, leche de 15 días, desea criar en casa de los padres de la criatura, Informarán Ollerías, 31, 2.º

Soitera de 20 años, desea criar en casa los padres de la criatura, leche de 15 días. Informar María Sáez, Cenicero.

para quitar instantánea y radicalmente el dolor de muelas, dientes, inflamaciones de encías y flemones.—Dicho específico se recomienda al público por ser el único que da tan buenos resultados. De venta en todas las farmacias de Logroño

Ya sabéis por las máquinas que tenéis de mi casa que son las mejores hasta hoy, y para demostraros esto, os las doy a prueba. De venta, PIO AMELIVIA.—LOGROÑO

Esta casa tiene el gusto de poner en conocimiento del público que ha instalado una sección especial de máquinas para la elaboración de algodones de todas clases en gruesos, colores y mezclas para la confección de medias y calcetines, que vende a precios sumamente baratos.

Esta casa tiene el gusto de poner en conocimiento del público que ha instalado una sección especial de máquinas para la elaboración de algodones de todas clases en gruesos, colores y mezclas para la confección de medias y calcetines, que vende a precios sumamente baratos.

Llegará a esta ciudad, donde permanecerá únicamente el día 6 de cada mes en el Hotel París, el reputado oropésido de Barcelona D. Luis G. Torrent, quien, prácticamente demostrado a todos cuantos que de él se presenten, que pueden curar radical sus hernias, mediante los maravillosos aparatos de su invención. Los cuales, además de sus grandes virtudes curativas, tienen la ventaja especial de que no molestan ni hacen sufrir a los enfermos el cuerpo como un aparato. Se deja de visitar a dicho especialista.—7, Plaza de San Francisco y consultorio en Barcelona, Delfín, 13, Barredo y consultas gratis para todo el mundo.

NOTA.—Téngase presente que dicho especialista estará también en Calahorra, fonda de Espinosa, el día 5 de febrero 1906, y en Haro, fonda de La Adela, el día 7 de todos los meses, donde así mismo pedrán consultarle los que lo deseen.

DESCONFIAD LO BUENO SIEMPRE SE IMITA El que quiera adquirir FERRO-QUINA legítimo no deje nunca de nadir la palabra FERRO-QUINA MILANO MILANO MILANO De otra manera podría encontrarse con una mal hecha y muchas veces recibir imitación. FERRO-QUINA-BISLERI TÓNICO RECONSTITUYENTE Depósito: A. Rolando, Bajada de S. Miguel, 1, Barcelona

Para las Repúblicas de Chile y Brasil Pasajes a precios económicos de 1.º, 2.º y 3.º clase, para Canarias, Puerto Rico, Habana, Manzanillo, Nueva Orleans, Montevideo, Buenos Aires y otros puntos de América.—No hacer viajes a América sin consultar antes precios con esta casa. Valentín Alvarez, Portales, número 4, Calahorra.

Ladrillo ordinario se vende una gran partida. Dirigirse a don Vicente Rodríguez Paterna. Venta de un caballo Se anuncia la del caballo «Muley» del regimiento infantería Bailén número 24, en pública subasta, que tendrá lugar el día 10 del próximo mes de febrero, a las 11 de su mañana, en el cuartel que ocupa dicho regimiento. A las personas que deseen verlo se les permitirá la entrada en el cuartel a todas horas del día.

Se vende una, con seis cubas, dos cubos, una prensa y sitio para industria y para edificar. También se alquila una tienda en la calle de Mercaderes, 5. Razón calle Mayor, 141, 2.º

VACANTE Se halla vacante la plaza de Inspector de carnes de esta villa, con la dotación anual de cincuenta pesetas pagadas del presupuesto municipal por trimestres vencidos. Además cobrará noventa fanegas de centeno, en septiembre, cada año, por la asistencia a docientos caballerías próximamente y ganado vacuno, y el producto que le proporcione el herrado de los mismos, pagado el salario en el mes de septiembre de cada año. Distan los tres pueblos anejos que tiene el partido, de la matriz, tres kilómetros de buen camino el Horcejo y tres y cinco respectivamente, por carretera, Pajares y S. Andrés. Los aspirantes presentarán sus instancias en término de 30 días, acompañadas de copia del título que poseen. Lumberras, 27 de enero de 1906. FÉLIX CARNICERO

En Santo Domingo de la Calzada se vende Nitrato de Sosa (buena producción), abono superior para primavera. También tiene la misma casa abonos para patatas, compuestos de Escorias Thomas, sales potásicas y otras primeras materias, tomada la fórmula de centros y Estaciones experimentales agrícolas de los más importantes. Casa de Isaac Marín.

En casa particular se desea tener dos caballeros estables, con buenas habitaciones, precio módico. Informarán en la Librería de LA RIOJA.

El Centro Vitícola Catalán, de Figueras, de Pedro Nadal, dispone de grandes cantidades en estacas y barbados de diferentes variedades y en injertos de Garnacha sobre Lot y Riparia Ruprestis. Para precio y condiciones dirigirse a su representante principal don Francisco Sarasa, en Tudela (Navarra).

Injertos, Barbados, Estacas Especialmente ventas de Barbados y Estacas al por mayor y menor en buenas condiciones.

Auténtica garantizada DIRECCIÓN: D. CARLOS ALVAREZ DE TOLEDO Villafranca del Bierzo (León)

Llegará a esta ciudad, donde permanecerá únicamente el día 6 de cada mes en el Hotel París, el reputado oropésido de Barcelona D. Luis G. Torrent, quien, prácticamente demostrado a todos cuantos que de él se presenten, que pueden curar radical sus hernias, mediante los maravillosos aparatos de su invención. Los cuales, además de sus grandes virtudes curativas, tienen la ventaja especial de que no molestan ni hacen sufrir a los enfermos el cuerpo como un aparato. Se deja de visitar a dicho especialista.—7, Plaza de San Francisco y consultorio en Barcelona, Delfín, 13, Barredo y consultas gratis para todo el mundo.

Las Bodegas Franco-Españolas invitan a todos los propietarios de la Rioja a visitar sus hermosos Viveros de Logroño antes de efectuar sus compras de Vides Americanas SE REMITE EL CATALOGO A QUIEN LO SOLICITE Informarán además y podrán facilitar detalles y precios los numerosos representantes que la casa tiene en los principales pueblos, como son: En Fuenmayor, Felipe Izarra.—En Cenicero, Felipe Lagunilla y Ricardo Ruiz de Azcárraga.—En Briones, Eduardo Peñafiel.—En Haro, Isidoro Valdés.—En Labastida, Eduardo Artiaga.—En Elciego, Nicanor Murua.—En Laguardia, Víctor Martínez.—En Labraza, Godofredo Alvarez.—En Lanciaño, Tomás Fernández.—En San Vicente, Salustiano Romeo.—En Yécora, Eusebio Iradier.—En Navarrete, Manuel Pérez.—En Murillo, Carlos Sáenz de Jubera.—En Tricio, Galo Alegria.—En Aldeanueva, Gregorio Lasanta.—En Autoi, Severo Ezquerro.

